

2024-08-05

La UNAM respalda el funcionamiento del PREP: Auditoría informática revela que hubo un desempeño estable y eficiente sin fallas técnicas

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://losreporteros.mx/unam-respalda-el-funcionamiento-del-prep-auditoria-informatica-revela-que-hubo-un-desempeno-estable-y-eficiente-sin-fallas-tecnicas/>

La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), a través de la Facultad de Estudios Superiores Aragón, realizó una auditoría informática al Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y determinó que el sistema cumplió con las expectativas planteadas para la jornada electoral del pasado 2 de junio. Los resultados fueron satisfactorios en términos de funcionalidad e infraestructura, con un desempeño estable y consistente.

Los informes de desempeño de la operación del sistema Informático-Infraestructura e Informático-Funcionalidad, correspondientes a esta auditoría, fueron presentados por el COREPRE 2024 al Consejo General del IECM en el marco de su Séptima Sesión Ordinaria. Se destacó que no se detectaron incidentes operativos o de seguridad durante la operación del sistema los días 2 y 3 de junio.

Además, se resaltó la disponibilidad del PREP durante su funcionamiento, sin registrar ningún impacto o afectación en los tiempos de respuesta del sitio de publicación de los resultados preliminares. En el documento se detalló que, del total de datos registrados, se alcanzó un promedio de 3,700 peticiones por segundo y un tiempo de respuesta de entre 1 y 2 segundos.

Sigue leyendo...

Investigación revive el escandaloso "cajelazo" con el que se descubrió una red de corrupción al interior de la CJF